

Cuarto Diálogo Regional de Ciudades Sostenibles

Municipio de Punta Arenas expone liderazgo climático en Costa Rica

La encargada de Sostenibilidad y Acción Climática del municipio, Paulina Santis, participó en el cuarto Diálogo Regional de Ciudades Sostenibles, destacando el trabajo local y consolidando alianzas para el avance conjunto en sostenibilidad en América Latina.

Con una sólida representación, Punta Arenas fue parte de este evento de la Red de Ciudades Sostenibles y Alcaldías para la Democracia, realizado en Costa Rica. La participación se enmarcó en la invitación extendida a municipios líderes en sostenibilidad y acción climática, donde la

comuna fue destacada por su liderazgo nacional en esta materia.

Paulina Santis, encargada de Sostenibilidad y Acción Climática del municipio, explicó que la invitación responde al trabajo que Punta Arenas ha desarrollado desde el año 2023 en conjunto con la Fundación Avina. "Nos han apoyado desde el inicio en todo lo que es materia de sostenibilidad, y gracias a eso fuimos invitados como ejemplo de liderazgo climático", señaló.

Durante el seminario, Punta Arenas tuvo la oportunidad de exponer su Plan de Acción Comunal de Cambio Climático, implementado desde octubre de 2023. "Hoy tenemos un 18,7% de avance en la ejecución del plan, lo que supera el 15% estimado para esta etapa, y eso nos posiciona por sobre la media nacional", precisó Santis.

Además del reconocimiento a nivel nacional, la participación en este evento buscó fortalecer vínculos regionales. "La idea es ampliar esta red de contactos y cooperación con otros municipios

de América Latina. Queremos consolidarnos como líderes en sostenibilidad de cara al 2030, y el programa PUC 3030 es clave en esta proyección", agregó.

El encuentro contó con la participación de municipios de Argentina, México, Colombia y Chile, incluyendo ciudades como Buenos Aires, Mérida, Chihuahua, La Serena, Puerto Montt, Las Condes, Nuñoa y Santiago, entre otras. Todas ellas comparten un interés común: impulsar políticas públicas sostenibles e integradas en el marco del cambio climático.

Entre los temas tratados, destacaron los preparativos para la COP30, el financiamiento climático y proyectos innovadores en reciclaje. "En el segundo día del seminario presentamos nuestro plan de acción, lo que nos permitió generar múltiples alianzas, especialmente con municipios chilenos que buscan comenzar sus propios planes con nuestro apoyo técnico", puntualizó la representante magallánica.

